

tribunalesysucosiondivorq

QUINTANAR

Nuevos profesionales

8 personas con y sin discapacidad se han formado durante el último año como especialistas en atención sociosanitaria a personas dependientes, tanto en sus domicilios como en instituciones. El curso, organizado por Cocemfe, el ayuntamiento y el Sepecam, con 1.300 horas de prácticas, ha resultado todo un éxito. Una de las alumnas ya ha encontrado trabajo adecuado a esta formación y las demás, dicen los organizadores, tienen altas expectativas de conseguirlo en breve plazo. FOTO: ARTURO ROJO



ILLESCAS -ESCALONA

Todos enganchados a la red

Estos vecinos de Escalona han participado en alguno de los cursos que la Fundación Insula Barataria (con apoyo de la Junta y la Diputación) ha impartido en el pueblo en los últimos meses para enseñarles a navegar por Internet y nociones de informática básica. Esta semana han recibido sus diplomas, como otros tantos alumnos que han hecho los mismos cursos en Illescas. Por el programa Inici@te en Internet han pasado ya 160.000 castellano manchegos y 16.000 por el específico para mayores de 60 años.



MORA - CORRAL DE ALMAGUER

El tiempo de las rutas cicloturistas

Los ciclistas de la foto participaron el pasado fin de semana en la I Ruta cicloturista que se organiza en **MORA** y que no se perdió ni el alcalde. En **CORRAL DE ALMAGUER** también estrenaron una iniciativa parecida: la I Marcha en mountain-bike de 57 kilómetros por los montes del municipio. Allí, al final, hubo comida campera para todos. FOTO: FAN



DIPUTACIÓN

Tu salud en marcha

Es el programa que tiene Diputación para promover el ejercicio físico entre los mayores de 60 años. A esta trigésima edición se han sumado casi todos los pueblos de la provincia (se han creado 200 grupos). La Diputación paga a los monitores, profesores de gimnasia y los gastos del funcionamiento. Además, ofrece a los usuarios un revisión médica en el Hospital Provincial.

PUEBLA DE MONTALBÁN

Más empleo

16 jóvenes de entre 16 y 25 años podrán participar en el nuevo taller de empleo que va a poner en marcha el ayuntamiento de La Puebla de Montalbán. Les contratará a jornada completa durante tres meses para que aprendan albañilería mientras ayudan a eliminar barreras arquitectónicas y a arreglar acerados en el pueblo. Van a dedicar 70.000 euros a la iniciativa. En La Puebla ya hay 112 personas incluidas en alguno de los Planes de Empleo que se han puesto en marcha.

ILLESCAS

La propuesta del PP

El equipo de gobierno socialista ha rechazado la moción que el PP planteó en el pleno municipal para reducir un 10% las aportaciones anuales del ayuntamiento de Illescas a los equipos locales de baloncesto, fútbol y fútbol sala; para destinar ese dinero a Cruz Roja, Caritas y otras organizaciones que colaboran con los vecinos con menos recursos. Decían los populares que esa reducción en 122.000 euros (entre las tres) no les iba a suponer gran cosa y más teniendo otros patrocinadores.